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Учите русский – годы 
кряду,
С душой, с усердием, с 
умом!
Вас ждёт великая награда 
– 
И та награда в нём самом.
                  

Сабир Абдулла



Домашнее задание:  
У. с. 69, прав., упр.2.,Т.с.18,№4.



Фрегат – это военно-парусный 
трёхмачтовый корабль.

 



Бухта чистописания.
Бухта –это небольшой морской залив, 

пригодный для стоянки судов.





Причал Повторения
Причал – это место у берега, оборудованное для стоянки и обслуживания 

судов, для причаливания лодок.



Остров глаголов.
Наша задача: сформулировать тему и цель 

урока. 



• 1.Разговаривай на уроке.

• 2.Рисуй на парте.

• 3.Выкрикивай с места.

• 4.Слушай подсказки.



Прочитайте, что  получилось. 
Обратите внимание на написание выделенных 

слов.

•  1.(Не) разговаривай на 
уроке.

•2.(Не) рисуй на парте.

•  3.(Не) выкрикивай с места.

•  4.(Не) слушай подсказки.



Сформулируйте тему и цель 
урока

•ТЕМА урока:
• Правописание…

•Цель урока:
• Будем учиться…



Сформулируйте тему и цель 
урока

•ТЕМА урока:
• Правописание частицы НЕ с 
глаголами.

•Цель урока:
• Будем учиться писать частицу НЕ с 
глаголами



Пристань Физкультурная 



Спишите, раскрывая скобки, любые два 
предложения к себе в тетрадь.

•1.(Не) разговаривай на 
уроке.

•2.(Не) рисуй на парте.

• 3.(Не) выкрикивай с 
места.

• 4.(Не) слушай подсказки.



Проверьте!

•  1. Не разговаривай на 
уроке.

•  2.Не рисуй на парте.

•  3.Не выкрикивай с места.

•  4.Не слушай подсказки.



Прочитайте. Как быть с такими 
предложениями?

 

•   Федя недоумевал, куда могли 
подеваться все ребята.

•  Когда бабушка стала 
недомогать, мама часто 
навещала её.

•   Маша сегодня легла спать 
пораньше, ей нездоровится.                 



Можно ли эти глаголы 
употребить без НЕ?

•недоумевал
•недомогать,

•нездоровится



Вывод:

•Частица НЕ с глаголами 
пишется раздельно, кроме 
слов, которые без НЕ  не  
употребляются.



Запомни!

•ненавидеть, негодовать, 
недоумевать, невзлюбить, 
неволить, нездоровится, 
нежиться и др.



Образец рассуждения:

«(Не) мог – это глагол. Глагол 
употребляется без не: Я мог всё 
сделать сам. Значит,  не пишется 
отдельно. 

(Не) годовать – это глагол. Слова 
«годовать» нет. Глагол не употребляется 
без не. Значит, не пишется слитно.



Работа в паре:: с.93,
упр.1. 



Я учился …     Я узнал, 
что …Меня удивило…

Я порадовался за…

Я хочу поблагодарить … за …

Я могу похвалить себя за…

Мне понравилось…




